



Le Conseil synodal

a appris avec tristesse le décès de

Monsieur

Jean-Jacques RAVUSSIN

Ancien conseiller synodal

Enrichi par son témoignage,
il prie le Dieu vivant d'accompagner
dans les jours qui viennent
ses proches et ses amis.

Avec confiance, il confie leur frère
en Jésus-Christ
au Dieu qui donne sens à la vie.

Pour le service funèbre, s'en référer
à l'avis de la famille.

*«Jésus dit: «Je suis la résurrection et
la vie: celui qui croit en moi, même
s'il meurt, vivra.» (Jean 11, 25)*